

REGIONSTAG 2017

Bericht des Pokalspielleiters zum Regionstag 2017

Werte Sportkameradinnen und Sportkameraden,

ich möchte mich bei allen teilgenommenen Mannschaften für den weitgehend reibungslosen Ablauf der gesamten Runde bedanken. Leider hat die Zahl der teilnehmenden Mannschaften wieder abgenommen. Dies gilt auch für die Jugendmannschaften, wobei dort im allgemeinen eine Abnahme der Mannschaften zu beobachten ist. Im Jugendbereich ist die 1. Mannschaft vom Idarer TV entschuldigt nicht angetreten. Ich finde es schade, dass die beste Jugendmannschaft an einem solchen Event nicht teilnimmt. Dies ist wohl auch dem unglücklichen Termin (Erstes Wochenende in den Osterferien) geschuldet.

Durch die doppelte Spielberechtigung gab es dieses Jahr mal keine Probleme. Dies lag wohl daran, dass die qualifizierten Herrenmannschaften ohne Jugendspieler auskamen.

Hier nochmals aufgelistet die Pokalsieger der einzelnen Klassen, denen ich auf diesem Weg nochmals zum Pokalsieg gratulieren möchte.

Herren A-Klasse:	TTC Kirn (kampflos)
Herren B-Klasse:	TTF Bad Sobernheim
Herren C-Klasse:	TV Merxheim
Herren D-Klasse:	TSG Seesbach
Jugend A-Klasse:	TUS Mandel
Jugend B-Klasse:	TV Windesheim
Jugend C-Klasse:	TTC Kirn 2

In den Damenklassen gab es dieses Jahr wieder keine Meldungen.

In der Herren-A-Klasse hatte leider nur die Mannschaft vom TTC GW Kirn gemeldet und qualifizierte sich so direkt für die Verbandspokalendrunde.

In der B-Klasse verliefen die Finalspiele recht einseitig, Die TTF Bad Sobernheim konnte ihren Titel aus dem Vorjahr verteidigen. Sie gewannen klar gegen den TV Oberstein mit 4:0.

In der C-Klasse setzte sich der TV Merxheim durch und siegte gegen die TTG Bollenbach/Weierbach mit 4:2 und qualifizierte sich so für das Verbandsfinale.

In der D-Klasse war es weitaus spannender. Hier gewann nach hartem Kampf die TSG Seesbach gegen die SG Simmertal/Weiler mit 4:3. Leider konnte die TSG Seesbach nicht im Verbandspokalfinale antreten, da an diesem Termin noch ein wichtiges Spiel um die Meisterschaft stattfand. Sie wurde aber von der SG Simmertal/Weiler würdig vertreten.

Bei den Jugendlichen gab es in der A-Klasse durch den den Verzicht des Idarer TV einen klaren Sieger. Der TUS Mandel setzte sich klar gegen den TTC Kirn mit 4:0 durch.

In der B-Klasse Setzte sich der TV Windesheim klar gegen den TV Oberstein ,mit 4:1 durch.

Mit dem gleichen Resultat gewann der TTC Kirn 2 den Jugend C-Pokal. Er setzte sich mit 4:1 gegen SV Kirschroth durch.

Auch auf Verbandsebene waren dieses Jahr unsere Mannschaften sehr erfolgreich: Der TTC Kirn gewann in der A-Klasse den Titel. Das Finale wurde mit 4:3 gegen Wießenthurm-Kettig gewonnen. Die TTF Bad Sobernheim wurden dritter der B-Klasse, der TV Merxheim 4. der C-Klasse und die SG Simmertal/Weiler wurde ebenfalls achtbarer 4.

Dieses Jahr wurde unsere Region sogar bei den deutschen Meisterschaften im Verbandspokal. Der TTC Kirn und die TTF Bad Sobernheim konnten in Baiersbronn teilnehmen. Leider konnte ich keine Ergebnisse auf der Internet-Seite in Erfahrung bringen, hier standen nur die Ergebnisse der Damen.

Mit sportlichem Gruß

Ralf Loch

Pokalspielleiter